

Online- Elternaustausch zum Thema:



„Carer Blame“

Gespräch und Austausch mit Estin S. Ohm

(<https://autvocacy.org/ueber-mich>)

Wenn Kinder sich in der Öffentlichkeit unangepasst verhalten, erfahren Eltern häufig Unverständnis. Das Umfeld macht die Eltern verantwortlich und verweist auf deren mangelnde Erziehungskompetenz. Insbesondere Eltern von Kindern mit neurodivergenten Entwicklungen hören immer wieder:

„Ihr müsst einfach nur konsequenter sein!“

„Ihr müsst Grenzen setzen!“

Je stärker das Verhalten oder die Bedarfe eines Kindes von „der Norm“ abweichen, desto größer wird die Ablehnung. Oft kommt es zu subtilen bis hin zu direkten Beschuldigungen durch Menschen im Umfeld oder Behörden. Dieser Teufelskreis ist für das Familiensystem extrem anstrengend und verunsichernd. Im schlimmsten Fall verhindern Vorwürfe und Selbstzweifel, dass Familien sich die ihnen zustehende Unterstützung suchen – oder dass sie ihnen gewährt wird.

Zu diesem als „Carer Blame“ bezeichneten Mechanismus möchten wir Euch zu einem Gespräch und Austausch einladen. Einen Input gibt Estin S. Ohm, Berater*in für Neurodivergenz.

Tag: 20.2.2024

Zeit: 19-21 Uhr

Ort: Online. Die Zugangsdaten werden nach Anmeldung versandt.

Wir bitten um Anmeldung unter 030 8216711 oder per mail

haefele@eltern-beraten-eltern.de